
Compte-rendu de la réunion Mairie/ASJN Foot 

Comité des fêtes : Activités 2024 

Yoga : reprise le lundi 09 septembre 19h30, salle Jean Moulin 

Belote : tous les mardis 14h00à 18h00, salle des associations 

Musique et chant: Reprise jeudi 5 septembre de 15h00 à 18h30, 

salle des associations 

Travaux d’aiguilles : tous les vendredis de 14h00 à 18h00, salle des 

associations 

Art floral : reprise le 15 octobre, un mardi par mois à 20h30, salle 

des associations 

 Renseignements :  05 55 85 98 28. 

 

   Concours organisé par le Comité des fêtes de Jugeals-Nazareth 
 

Dimanche 8 septembre 
Jugeals-Nazareth 

Salle Jean moulin 

 

Participation : 8 euros par personne 
  
Ouverture à 13h30 début des jeux à 14h00. 
1 lot pour chaque participant. 
- lots de viandes 
- lots de vins 
- lots de gâteaux 
Etc... 
Réservation : au plus tard le 26 Aout en téléphonant au 09 53 27 51 74 - Mme SURCOUF.   
Buvette et diverses pâtisseries sur place. 
 
(Si vous êtes seul ou seule nous pourrons certainement vous trouvez un ou une partenaire.) 

 

 

Présents : M. le Maire ( Gérard BAGNOL ), 1 er adjoint ( Richard LANDRAUD ), 2 ème adjoint ( Emmanuel MAZAUDOUX ), 4 ème adjoint 
( Frédéric GOUGUET ), Patrick JOUVIN ( Vice-président, trésorier et président de l’école de foot ASJN ) et Denis CHAMPAGNAC 
( secrétaire ASJN ). 

Présentation de chaque participant. Demande officielle de l’ASJN pour les infrastructures sportives de Jugeals-Nazareth. 

1- Difficulté d’environnement salle des fêtes/stade/vestiaire/parking. L’ASJN soulève le problème des vestiaires et reconnait le soucis 
majeur de cette année : le nettoyage, l’entretien, l’oubli ponctuel de l’éclairage… appuyé par les photos prises par M. le Maire. Pour la 
saison prochaine, le club s’engage ( avec Denis CHAMPAGNAC comme référent ) à beaucoup plus de vigilance et l’instauration d’un 
respect et d’une charte pour l’entretien et le nettoyage des vestiaires et du matériel. Avec l’accord de la mairie, l’ASJN souhaite rénover 
et repeindre les vestiaires durant les congés de juillet/août. Une réunion ( et visite ) sera prévu sur place pour faire le point sur les 
améliorations possibles à apporter ( douche, carrelage, robinet, brosse à crampons, ventilation,… ). 
Une possibilité est évoquée par M. le Maire sur la partie de terrain ( roncier ) qui jouxte la salle des fêtes. Une demande sera faite au 
propriétaire pour son rachat et la possibilité de créer un accès secondaire aux salles et vestiaires. 

2- Denis et Patrick reviennent sur la bonne saison et la montée historique de l’ASJN en R2 ( encart dans le bulletin municipal ). C’est 
une bonne nouvelle et un rayonnement sportif pour les communes de Jugeals-Nazareth et Noailles. Pour avoir atteint ce niveau et 
surtout pour y rester et s’épanouir, il faut maintenir une école de foot forte et solide ( toutes les catégories doivent être représenté à un 
niveau suffisant ). C’est pour cela que nous avons besoin de soutien et d’aide de la commune. Nous avons vraiment besoin du terrain de 
foot de Jugeals-Nazareth pour qu’il soit homologué pour pouvoir jouer les matchs et les entraînements car l’ASJN est en grave pénurie 
de terrain : il ne reste plus que le terrain de Noailles qui ne peut pas supporter l’école de foot et les séniors ( entraînement + matchs ). 
Nous n’avons plus le terrain de Chasteaux, ni celui de Cressensac, les Quatre-Routes. Pour cela et d’un commun accord, il faudrait 
aplanir et réengazonner le terrain à moindre frais ( comme fait il y a quelques années ) et une demande de conseils et de devis sera 
faite à M. PITAUD. Importance de chiffrer ce projet pour savoir si possible. Le club s’occupera de déplacer les petits buts à 8 pour 
l’homologation du terrain ( M. le Maire propose éventuellement l’aide des cantonniers ). L’installation ou rénovation des filets pare-
ballons ( côté bois et côté parking ) est discutée et souhaitée par les 2 parties ; une solution doit être trouvée pour les poteaux, l’ASJN a 
peut-être une piste. 

3- M. le Maire et le 1er adjoint nous rappelle que la commune a déjà d’autres projets en cours ou à terminer et que le foot n’est pas une 
priorité dans les budgets. Le club va chercher tous les budgets et aides possibles au niveau du district, de la ligue, de la fédération et la 
mairie au niveau des aides d’état. 

4- Une demande est faite pour la mise à disposition du local « buvette » à côté des vestiaires pour les manifestations de toutes les 
associations. La mairie en est consciente mais les travaux électricité, plomberie sont importantes et nécessitent un appel d’offre pour les 
travaux donc pas d’actualité pour le moment. Le club réitère son besoin d’aide et la mairie nous donne son soutien et un engagement 
commun est pris. Denis et Patrick demande si un compte-rendu peut être établi et envoyé à la mairie. Fin de la réunion.


